



Alocución Día del Servidor Judicial

Con motivo de la conmemoración del Día del Servidor Judicial, que este año se celebra el domingo 16 de noviembre, expresamos un cordial y sincero saludo a todas las mujeres y hombres que, día a día, desempeñan con dedicación, ahínco y profesionalismo sus labores en las distintas áreas y jurisdicciones que conforman la estructura del Órgano Judicial.

El Poder Judicial cuenta con servidoras y servidores ejemplares, cuyo profesionalismo y sentido de responsabilidad constituyen un pilar esencial para garantizar una justicia independiente, el respeto a la Constitución y a las leyes, la defensa de las libertades ciudadanas, la convivencia armónica y la preservación de los valores democráticos que sustentan nuestra nación.

En este marco de conmemoración, esta fecha nos brinda la oportunidad de renovar, en nombre de las magistradas y magistrados que conforman el Pleno de la Corte Suprema de Justicia, que me honro en presidir, nuestro reconocimiento y felicitación a las 6952 personas servidoras judiciales que integran esta gran familia institucional.

Les exhortamos continuar desempeñando su labor con vocación, ética y compromiso, guiados siempre por los principios del Estado de Derecho, que orientan nuestros esfuerzos para consolidar un sistema de justicia más fuerte y una sociedad más justa y en paz.

S.E. María Eugenia López Arias

Presidenta de la Corte Suprema de Justicia

